



PERDIDAS EN INCENDIO.— A más de cien mil colones ascienden las pérdidas causadas por el incendio provocado criminalmente en las instalaciones de la Fábrica IMES, en el Boulevard del Ejército el sábado por la tarde. Testigos declararon que varios sujetos aprovecharon la confusión para robar máquinas del sitio. Es el segundo siniestro en poco tiempo, desde que la empresa cerró sus operaciones por problemas laborales.

Apoyan Formulario Único Para Importaciones C.A.

El Salvador apoya la sugerencia de la adopción de un formulario único para las importaciones en el área centroamericana, siempre y cuando se adapten a nuestro sistema Fiscal y al registro de algunos datos que exigen los equipos de computación del Ministerio de Hacienda, dijo a EL DIARIO DE HOY el Director General de la Renta de Aduanas,

Dr. Eduardo Honorio Loyola.

El funcionario, que recién ha sido nombrado en el cargo tiene experiencia en el comercio exterior. Ha trabajado en el Ministerio de Hacienda y últimamente estaba en el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior.

Considera el funcionario que con la cooperación de los aduaneros mucho se

puede hacer en esa Dirección General. "Yo considero y respeto al Aduanero como un profesional, dijo, ya que su experiencia en el trabajo lo hacen adquirir una serie de conocimientos que le dan calidad profesional en su especialidad".

Recordó el Dr. Loyola que los seminarios y reuniones que periódicamente se realizan a nivel nacional e internacional sirven para la actualización de conocimientos y para intercambiar experiencias sobre las innovaciones que la tecnología in-

—Favor pase a la página 25.

Una Bomba y Dos Muertos Registrados en Usulután

USULUTAN. Una bomba destruyó el edificio de "Credisa" en la Primera Calle Oriente y 4ª Avenida Sur, de esta ciudad y dos asesinatos se registraron en la Colonia "Masferrer".

En relación con la bomba no se tienen mayores detalles, pero sí informaron que el artefacto destruyó la cortina metálica de la puerta, levantando el techo, por lo cual sólo las paredes quedaron en pie. Los daños en el interior de

las oficinas son cuantiosas. La explosión se registró en la madrugada del sábado.

En cuanto a los dos asesinatos, se supo que las víctimas fueron don Ramón Atilio Reyes Chávez, de 50 años, sereno de la Colonia "Masferrer" y don Manuel Antonio Ramos, de 33, agricultor, quien residía en el Cantón Salinas, pero que accidentalmente se hallaba en la Colonia

—Favor pase a la página 30.

Cojutepeque:

Un Muerto y un Herido en Tiroteo en Motel

Cojutepeque.— Un muerto y un lesionado de bala es el resultado de un intercambio de disparos ocurrido el sábado en la tarde en el Motel "Inn's", un kilómetro antes de llegar a esta ciudad.

Como a eso de la una y media de la tarde, de acuerdo con los informes, llegó a ese motel el señor Armando Grande Aguilar, de 30 años, representante de ventas de una casa comercial, en el automóvil P-95492 acompañado de una señorita y de otro hombre que no fueron identificados.

Grande Aguilar estacionó el vehículo y se introdujo a una habitación con la muchacha. Su acompañante se quedó en el vehículo.

Poco después el administrador del motel se acercó donde el hombre del vehículo y airadamente le dijo que estaba mal estacionado. Este le fue avisar a Grande Aguilar lo ocurrido quien abordó el vehículo y se marcharon.

Poco después regresaron, y cuando el administrador cerraba una de las

—Favor pase a la página 31.

Canciller Chávez Mena a Reunión con el Mediador

El Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena y su colega de Honduras, Eliseo Pérez Cadalso viajarán a fines del presente mes a Lima, Perú, para entregar al mediador, Dr. José Luis Bustamante y Rivero los acuerdos a que han llegado ellos sobre la mecánica que debe seguirse en la fase final de las negociaciones.

El Salvador y Honduras no tienen relaciones desde julio de 1969 en que fueron a la que se dio en llamar "Guerra de las Cien Horas". Desde aquella fecha se han venido realizando negociaciones en búsqueda de un acuerdo entre los dos países para dirimir

las diferencias. Ahora se ha llegado a un acuerdo en seis de los siete puntos y únicamente queda el de los límites, que es el considerado como básico, dentro de las negociaciones.

Ahora en el caso de los límites, los Cancilleres han acordado la mecánica que consideran ellos indicada para negociar, y ello es visto con optimismo por ambas partes ya que se han fijado los pasos que deben darse.

Todos estos días han sido de negociación directa, se dijo, pero como ya se tomaron acuerdos, serán so-

metidos al conocimiento del mediador. Dr. Bustamante y Rivero en su oficina en Lima para que los analice y haga las recomendaciones del caso.

El Canciller Chávez Mena aprovechará su viaje a Lima para responder a invitaciones oficiales que ha recibido de parte de algunos gobiernos amigos de Sur América de tal manera que extenderá su recorrido.

El Ministro es del parecer que se ha logrado avanzar mucho en el campo de las negociaciones con Honduras.

Disparan a Jugadores de Baloncesto en Gimnasio

Un disparo que salió desde la parte superior de las graderías del Gimnasio Nacional lesionó de un brazo al jugador César Garay, del equipo Figura, el sábado a las nueve de la noche.

El Figura jugaba con el Cemento Maya en uno de los partidos señalados por los aficionados como decisivos. Por cierto que la confiscación del partido al Maya dio lugar a un triple empate en el primer lugar entre Figura, Maya y Ex-

Sal.

Cuando los jugadores se encontraban en la banca, se oyó el zumbido peculiar de una bala disparada, al parecer, por un arma provista de silenciador. De inmediato se notó que Garay presentaba una lesión de bala en el brazo izquierdo. De inmediato se llevó la mano al sitio de la herida y sus compañeros le auxiliaron llevándole a un centro asistencial. Todos vol-

—Favor pase a la página 43.



SECUESTRADO.— San Miguel. Rodolfo Alberto González Romero, de 37 años, técnico dental, de este domicilio, secuestrado por un grupo de sujetos fuertemente armados, que se lo llevaron con rumbo desconocido. Cualquier informe al Tel. 61-0664. (RAMIREZ).

2 Terroristas Muertos en Enfrentamiento en S. Ana

SANTA ANA.— Dos terroristas murieron en un enfrentamiento contra las autoridades ayer en la mañana en esta ciudad.

Como a eso de las diez y media de la mañana, según los informes, dos sujetos hicieron detonar una bomba con propaganda

subversiva en la Avenida Santa Ana California y 15ª Calle Poniente.

En ese momento pasaba por ese lugar un vehículo con policías nacionales que lograron ver a los sujetos. Estos los persiguieron al Sur de la ciudad.

Al llegar a la 18ª Avenida Sur, entre la 19ª y 21ª Calle Poniente, los sujetos dispararon contra los agentes de seguridad que respondieron el fuego, dando muerte a los subversivos.

Les decomisaron armas de fuego calibre 38 y 45 y una bolsa de manta con

—Favor pase a la página 35.

En las Gradas de Iglesia Hallan Cadáver Marcado

En las gradas de la Iglesia "San José de la Montaña" fue encontrado el sábado en la mañana el cadáver de un hombre desconocido, el cual estaba marcado con letras y números, según los informes.

El cadáver correspondía al de un hombre como de unos 22 años, moreno, de bigote, de fuerte complexión. Sólo vestía una calzoneta azul.

En el cuello—según la inspección practicada por el Juez, Br. José Joaquín Chacón— le aparecía un surco que le había producido una pila que tenía enrollada y de la cual pendía una cartulina que decía: "Por Comunista y Traidor a la Patria. E.M."

Sobre el pecho tenía otras letras que se habían vuelto ilegibles a la hora que el cadáver estaba en la morgue judicial. En la espalda también le aparecían las siglas de

—Favor pase a la página 51.



INCENDIAN ALMACEN.— Dos sujetos después de robar dinero en el negocio "La Casa del Buen Precio", en la 5ª. Avenida Norte, entre 3ª. y 5ª. Calles Poniente, estallaron artefactos incendiarios que provocó un siniestro que terminó con enseres y aparatos en cosa de pocos minutos. Los daños se calculan en doscientos mil colones. Momentos en que bomberos procedían a controlar el fuego el sábado por la tarde. (Foto de Fernández).